
 

 

 

ASSOCIATION SPORTIVE 

DU GOLF DE ROCHEFORT                                                            

Compte rendu de la réunion du bureau de l’Association Sportive 

 

Date : 13 Février 2022  à 16H00 au golf de Rochefort 

 

Participants : 

AVISSE Christian Excusé anglescavisse@yahoo.fr 

BAILLOT Jean François OK  
BOCCARD Stéphane Excusé s.boccard@orange.fr 

BREBANT Valérie OK sbreb@rorange.fr 

CAILLAUD Patrick Excusé patrick.caillaud@numericable.fr 

CINQUIN Jacques OK famille.cinquin@free.fr 

DEBROUCKER Patrice OK p.broucker@gmail.com 

DROUIN Francis OK francisdrou@aol.com 

DUMOLLARD Denis Excusé denis.dumollard@cegetel.net 

ETIENNE Evelyne OK evelyne.etienne@orange.fr 

ETIENNE Pierre OK  
HE Charles OK hecharlesz@gmail.com 

LEONARDI François OK francois.leonardi@orange.fr 

MARTINS Fernando OK fmartins.mpc@wanadoo.fr 

SANTAIS Christian OK christian.santais18@orange.fr 

TCHERNIASKY Jack Excusé nicvladcoop@yahoo.fr 

TOUSSAINT François Xavier OK toussaint1@orange.fr 

VINOT Annick OK annickvinot@orange.fr 

GARZON Sébastien OK sgarzon@exclusivgolf-rochefort.fr 
 

 

 

 

 

 

 



 

 

Ordre du jour : 

- Introduction et présentation de chacun des participants 

- Présentation de l’organisation proposée et des rôles de chacun 

- Organisation de la transmission des dossiers ancienne équipe vers nouvelle équipe. 

o Trésorier (Banque, chéquier, carte bleue…)                                                        

o Présidence (modification en préfecture, information vers FFG et ligue de Paris…) 

- Proposition d’un budget pour l’activité 2022 

- Actualisation du site internet actuel et proposition de modifications éventuelles 

- Mise place de cours collectifs 

- Ecole de golf, échange sur actions à prendre 

- Animations à mettre en place. 

- Championnat du club, nouvelle formule à mettre en place 

- Entrainement équipes à mettre en place. 

- Mode de fonctionnement des Capitaines pour les compétitions avec déplacement. 

- Compétitions Ligue et FFG, actions prises et à prendre. 

- Poursuite et mise en place des Interclubs 

- Opération 1 trou 1 club Open de France 

- Accueil d’une compétition fédérale 

- Prise de date pour prochaine réunion et bilan des actions prises 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Introduction et présentation de chacun des participants 

Un tour de table a été réalisé durant lequel chacun s’est brièvement présenté 

Présentation de l’organisation proposée et des rôles de chacun. 

Jacques CINQUIN a présenté une proposition d’organisation du bureau avec les différentes fonctions 

proposées. 

 

 

Organisation de la transmission des dossiers ancienne équipe vers nouvelle équipe. 

L’ancien trésorier Jean François BAILLOT a transmis les informations à Valérie BREBANT  sur le compte 

en banque de l’association. Carte bleue et chéquiers ont été transmis. Une réunion sera organisée 

prochainement avec la banque Crédit Agricole pour faire les formalités administratives de changement 

de trésorière et de Président. Les moyens de paiement actuels sont conservés jusqu’à la mise en place 

des nouveaux moyens de paiement pour permettre de faire face aux dépenses à venir à court 



terme. Jean-François a présenté les principales fonctions du logiciel de suivi budgétaire à 

Valérie.                                  

L’ancien président Pierre ETIENNE a préparé les courriers à transmettre à la Sous-Préfecture de 

Rambouillet. Jacques CINQUIN nouveau président remettra les documents à la Sous-Préfecture. Denis 

DUMOLLARD organisera une réunion avec la ligue de Paris Ile de France de Golf pour informer la ligue 

des modifications du bureau. 

Proposition d’un budget pour l’activité 2022 

Un budget prévisionnel a été présenté par la nouvelle équipe pour l’année 2022. Avec les différents 

postes de dépenses et de rentrées d’argent. 

 

Actualisation du site internet actuel et proposition de modifications éventuelles 

Différentes pistes de modifications sans être exhaustives ont été proposés et discutées pour modifier 

le site internet actuel mis en place par François LEONARDI. 

- Centralisation des comptes rendu de réunion de bureau accessibles à tous ou membres AS 

uniquement ou bureau uniquement? 

- Fichier des membres de l’association accessible à tous les membres? 

- Définition des donnés à renseigner? 

- Qui est responsable de la tenue et mise à jour du fichier des membres? 

- Fichier/Tableau de l’état des comptes, sous quelle forme?, quelles données? qui a accès?. 

- Coordonnées à mettre en ligne pour contacter l’Association. 

Un groupe de travail constitué de François LEONARDI + Christian SANTAIS + Denis DUMOLLARD + 

Charles HE + Jacques CINQUIN fera une proposition d’organisation du nouveau site lors de la prochaine 

réunion du 19 Mars 2022 

 

Mise en place de cours collectifs 

Différentes pistes ont été évoquées pour la mise en place de cours collectifs. 

- Plusieurs groupes de niveau 

- En semaine et en WE 

- Par thématique 

- Calendrier à mettre en place 

Un groupe de travail constitué d’Annick VINOT et de Jacques CINQUIN en étroite liaison avec Sébastien 

GARZON et Djibril SAMBA fera une proposition d’organisation et de mise en place de cours collectifs 

lors de la prochaine réunion du 19 Mars 2022. 

Un budget a été identifié pour que l’AS subventionne partiellement les adhérents qui participeront à 

ces cours collectifs. 



 

Ecole de golf, échange sur actions à prendre 

Différentes pistes ont été évoquées pour participer à la mise en place d’une école de golf. 

- Contacter les écoles des communes voisines pour leur proposer avec la Direction du Golf une 

activité pour découvrir le golf dans le cadre de leurs heures de sport? Possibilités de 

subventions par des communes dans le cadre de ces activités ? 

- Participer à l’organisation de la fête de l’école de golf? 

- Participer à l’encadrement des élèves de l’école de golf ? 

Un groupe de travail constitué de Christian AVISSE en étroite liaison avec Sébastien GARZON et Djibril 

SAMBA fera une proposition pour participer à la mise en place d’une école de Golf lors de la prochaine 

réunion du 19 Mars 2022. 

Un budget a été identifié pour que l’AS subventionne partiellement l’école de golf. 

 

Animations à mettre en place. 

Différentes pistes ont été évoquées pour mettre en place des animations ouvertes à tous. 

- Organisation de soirées Vendredi ou Samedi soir ou en semaine avec diner et activités (quiz 

sur les règles, Karaoké, …)? 

- Le même jour que les compétitions de golf organisées à Rochefort? 

Un groupe de travail constitué d’Annick VINOT en étroite liaison avec Sébastien GARZON et le 

restaurant fera une proposition d’animations à mettre en place lors de la prochaine réunion du 19 

Mars 2022. 

Un budget a été identifié pour que l’AS subventionne partiellement les animations pour les adhérents 

de l’Association Sportive. 

 

Championnat du club, nouvelle formule à mettre en place 

Actuellement : 

- 36 trous de Rochefort désigne les Champions du club 

- Championnat Senior en tableau de match play, messieurs et dames en brut et net, et dames 

foursome 

Différentes pistes ont été évoquées pour mettre en place une nouvelle formule. 

- Champion du club désigné à l’issue des 36 trous de Rochefort? 

- Pour Champions senior organiser une compétition de qualification en stroke play ou stableford 

pour qualifier les 8 ou 16 premiers en net et brut pour faire ensuite un tableau de matchplay? 



Un groupe de travail constitué de Patrice DEBROUCKER + Fernando MARTINS + Evelyne ETIENNE fera 

une proposition de règlement pour la désignation des Champions du club lors de la prochaine réunion 

du 19 Mars 2022. 

 

Entrainement équipes à mettre en place. 

Différentes pistes ont été évoquées pour mettre en place des entrainements d’équipe. 

- Séances d’entrainement avec parcours ensuite ? 

- Revue des règles de golf ? 

- Stratégie sur le parcours ? 

Un groupe de travail constitué de Francis DROUIN + Evelyne ETIENNE + Fernando MARTINS fera une 

proposition de mise en place d’entrainement d’équipe lors de la prochaine réunion du 19 Mars 2022. 

 

Commission terrain. 

Différentes pistes ont été évoquées pour mettre en place une commission terrain. 

François-Xavier TOUSSAINT a été nommé point de contact pour faire remonter les informations vers 

Sébastien GARZON et Yves. 

François-Xavier TOUSSAINT fera une proposition de fonctionnement de la commission terrain lors de 

la prochaine réunion du 19 Mars 2022. 

 

 

 

Proposition de mode de fonctionnement des Capitaines pour les compétitions avec 

déplacement. 

Vers fin Février au plus tard : 

- Dès que les dates sont connues chaque capitaine informe par e-mail les joueurs 

sélectionnables et demande leur accord de principe pour participer en cas de sélection. 

Vers mi Mars au plus tard : 

- Chaque Capitaine d’équipe informe le bureau et le président de la commission sportive du 

nombre de joueurs potentiels ayant répondus positivement 

Vers fin Mars au plus tard : 



- Validation par le bureau avec le président de la commission sportive de l’inscription des 

équipes et inscription des équipes sur le site FFG et attribution du budget de déplacement 

alloué pour chacune des équipes inscrites 

Vers mi Avril au plus tard : 

- Chaque Capitaine d’équipe propose un budget à ses joueurs potentiels en définissant si besoin 

le reste à payer par chaque joueur en concertation avec ses joueurs potentiels et en fonction 

du mode d’hébergement choisi (hôtel, gites…). 

Une foi le tout validé au sein de l’équipe, chaque Capitaine d’équipe s’occupe de faire les 

réservations nécessaires hébergement transport…. 

Cette proposition d’organisation peut encore évoluer pour la mise en place en fonction de la faisabilité 

pratique sur le terrain. 

 

Compétitions Ligue et FFG, actions prises et à prendre. 

Les différentes compétitions dans lesquelles Rochefort est engagé ont été listée. 

Pour les compétitions de ligue Paris Ile de France toutes les compétitions ci-dessous sont validées : 

 

 

Pour les compétitions fédérales, les compétitions du tableau suivant ont été validées sauf celles en 

italique. L’inscription définitive d’équipes 2 en Messieurs et Mid Am se pose. Chaque Capitaine 

d’équipe fera un sondage auprès des joueurs potentiels pour chaque compétition et en fonction des 

réponses obtenues les décisions de participation seront prises en accord avec le budget disponible.  



 

 

 

Poursuite et mise en place des Interclubs 

 

Les interclubs de type hivernal vont devoir évoluer à cause de la décision de la Direction Générale 

d’UGolf de faire payer les greens fee au joueurs des clubs visiteurs. 

Il est proposé d’organiser des interclubs avec les clubs UGolf du Grand Paris. 

Il est proposé d’organiser 3 niveaux de compétition comme décrit dans le schéma ci-dessus. 



Un groupe de travail constitué de Jacques CINQUIN, Evelyne ETIENNE, Jack TCHERNIAVSKY, Patrice 

DEBROUCKER avec la Direction du Golf fera un état d’avancement des discussions avec les autres golfs. 

 

Opération 1 trou 1 club Open de France. 

Nous avons été contactés par la FFG pour l’opération 1 trou 1 golf de l’Open de France pour 2022. 

Le cahier des charges n’est pas encore disponible, mais ci-dessous le cahier des charges de 2019 

 

Un point de contact devra être identifié (possiblement Jacques SAGET) et dès réception du règlement 

2019 une demande de volontaires sera faite auprès des membres de l’AS. 

 

Accueil d’une compétition fédérale 

Jacques SAGET nous a fait parvenir une demande pour l’accueil d'une compétition fédérale 

(championnat de France par équipe, division n, homme ou dames). Pour l'AS, d'organiser le 

championnat d'une des divisions où joue Rochefort revient moins chère pour les finances du club , et 

donne aussi un petit avantage.  La fédé subventionne les clubs qui reçoivent une compet fédérale 750 

€ par journée de compétition (pas reco) et participe sous conditions aux frais de cocktail de remise des 

prix.  Ca se traite entre mai et juillet de l'année N-1. 

La décision revient surtout à la Direction du golf. 

Communication auprès des abonnés du golf 

La direction du golf peut intégrer des communications de l’AS dans le Newsletter pour mieux informer 

les abonnés des activités de l’AS, les inciter à adhérer à l’AS et à contribuer à son bon fonctionnement. 



Quelques exemples de thèmes : Opération 1 Trou Open de France ; Activités de l’AS (compétitions, 

cours…) ; Sponsoring et avantages fiscaux … 

 

Prise de date pour prochaine réunion et bilan des actions prises 

La prochaine réunion est fixée pour le Samedi 19 Mars 2022 à 16H00 au golf de Rochefort. 

Chaque groupe de travail présentera ses propositions détaillées avec planning des évènements pour 

information des membres de l’Association Sportive et inscriptions. 

Pour aider les groupes de travail chacun d’entre nous peut communiquer des idées aux personnes en 

charge de présenter le projet final lors de la réunion du 19 Mars. 


